

Promueven buenas políticas de salud reproductiva para reducir mortalidad materna

La región Cajamarca aún ostenta preocupantes cifras que indican que los niveles de mortalidad materna dejan mucho que desear y que se debe hacer mucho en ese sentido.

Por ello, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (Diresa) lanzó este lunes la Semana de la Maternidad Saludable y Segura, grupo que interinstitucionales que busca el fortalecimiento de las políticas de salud reproductiva en la región.

En conferencia de prensa se dio a conocer que la salud reproductiva en Cajamarca registró hace dos años 43 muertes maternas; en 2011 se redujo la cifra a 34 casos de mujeres que murieron por complicaciones en el embarazo

Tulia Ramírez Vásquez, directora ejecutiva de Salud de la Personas de la mencionada institución señaló que se requiere trabajar articuladamente para educar a la población y acercar a las madres gestantes hacia los centros de salud.

Señaló que este conocimiento busca que ellas comprendan que esta acción será beneficiosa, no solo para ellas sino para sus bebés al dar a luz en un establecimiento, con personal profesional y cumpliendo los controles prenatales.

La funcionaria señaló que durante esta semana se realizarán varias actividades que se iniciarán este martes con atención prenatal en todos los establecimientos de salud, el miércoles una feria informativa y un concurso para premiar a la Señora Gestante de la región.

El jueves 17 se realizará una campaña de atención prenatal integral y sesiones demostrativas.

Asimismo, la Diresa firmará un convenio con las rondas campesinas con el objetivo de realizar vigilancia comunal a las madres gestantes y monitorear los servicios de salud.